

BROADCAST

Untuk Kali Pertama, Pangkogabwilhan III Pimpin Sertijab Asisten Kaskogabwilhan III

Suhendi - BROADCAST.CO.ID

May 18, 2023 - 09:43



JAKARTA – Semenjak menjabat sebagai Pangkogabwilhan III, Mayjen TNI Agus Suhardi untuk kali pertama memimpin Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Asisten Kaskogabwilhan III, kali ini memimpin Sertijab Asisten Komunikasi dan Elektronika (Askomlek), bertempat di Ruang Kantor Kogabwilhan III Komplek Mabes TNI Cilangkap Jakarta Timur, Rabu (17/5/2023).

Pelaksanaan Sertijab Askomlek Kaskogabwilhan III dilaksanakan secara sederhana dengan dihadiri oleh para Asisten Kaskogabwilhan III beserta perwakilan Pamen dari staf dan dihadiri juga oleh Marsma TNI Budhi Achmadi yang sebentar lagi akan menduduki jabatan Kaskogabwilhan III.



Pangkogabwilhan III dalam sambutannya menyampaikan bahwa perpindahan personel dalam satuan merupakan hal biasa sebagai bentuk pembinaan personel dan pembinaan karier. Disampaikan juga apresiasi terhadap pejabat lama yang akan pindah Kembali ke jajaran TNI AU serta ucapan selamat untuk pejabat baru yang akan menduduki jabatan Askomlek Kaskogabwilhan III.

“Mutasi atau pergantian jabatan dalam lingkungan TNI, memang kelihatannya rutin dan biasa, tetapi itu semua didasari dari apa yang sudah kita lakukan, itulah hasilnya yang kita dapatkan, selain itu mutasi adalah dalam rangka memberikan pengalaman, memberikan tour of duty, tour of area, sehingga personel tersebut apabila ditempatkan di tempat yang berikutnya, sudah mempunyai pengalaman organisasi,” ujar pejabat Pangkogabwilhan III Kelima tersebut.

“Saya ucapkan terima kasih kepada Marsekal Pertama Talawide, ucapan terima kasih yang tak terhingga, yang sudah mendarmabaktikan, baik pribadi dan keluarga selama ini di Kogabwilhan III, sehingga dapat eksis untuk menjalankan tugas-tugas yang diberikan oleh pimpinan. Dan saya ucapkan selamat kepada Kolonel Chb Deddy, selamat bergabung di Kogabwilhan III, mudah-mudahan jabatan ini, jabatan amanah yang diemban oleh Kolonel Deddy untuk dipertanggungjawabkan, selain kepada pimpinan juga kepada Tuhan Yang Maha Besar,” lanjutnya.

Lebih lanjut Pangkogabwilhan III juga berharap agar Kogabwilhan III bisa lebih berperan dalam pengendalian operasi di wilayah jajaran Kogabwilhan III, sebagaimana tugas yang telah diamanahkan oleh Panglima TNI, Pangkogabwilhan III juga berharap akan peran serta dari seluruh anggota sekalian untuk saling bahu membahu dalam melaksanakannya.

“Saya sangat berharap Kogab ini dapat berfungsi dengan maksimal, Kogab ini

dapat berperan, Kogab ini dapat eksis sesuai dengan tugas pokok, untuk itu saya mohon bantuan, dukungan dan kerjasamanya, sehingga kita dapat sama-sama, berat sama-sama kita pikul, ringan sama-sama kita jinjing. Seberapapun berat tugas yang diberikan kepada Kogabwilhan III ini, kalau kita solid, kita kompak, maka tidak ada halangan yang berarti," pungkasnya. (***)